

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dan Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) Terhadap Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Lamongan, maka dapat disimpulkan:

1. Indeks Pembangunan Manusia Berpengaruh secara signifikan Terhadap Jumlah Penduduk Miskin. Hal ini disebabkan oleh fakta bahwa Indeks Pembangunan Manusia (IPM) mencerminkan kualitas sumber daya manusia, seperti pendidikan, kesehatan, dan gizi. Ketika kualitas sumber daya manusia meningkat, ini akan menghasilkan tenaga kerja yang terdidik, berwawasan luas, memiliki keterampilan yang baik, dan sehat secara fisik, yang pada gilirannya akan meningkatkan produktivitas. Dengan peningkatan produktivitas, pendapatan juga akan meningkat, memungkinkan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan mereka. Ini pada akhirnya dapat membantu menurunkan tingkat kemiskinan di Kabupaten Lamongan.
2. Tingkat Pengangguran Terbuka tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Lamongan disebabkan karena Tingkat pengangguran terbuka tidaklah menjadi satu-satunya penyebab meningkatnya tingkat kemiskinan. Oleh karena itu, penurunan tingkat pengangguran terbuka tidak berdampak pada penduduk miskin. Hal ini disebabkan oleh keadaan di mana banyak

individu baru lulus dari pendidikan dan sedang mencari pekerjaan yang sesuai dengan kemampuan mereka untuk mendapatkan pendapatan yang mencukupi. Penyebab lainnya adalah karena angkatan kerja yang belum siap untuk mencari pekerjaan, sehingga para pencari kerja menunggu kesempatan untuk mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan kemampuan mereka.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian diatas, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai bahan pertimbangan:

1. Pemerintah tetap memperhatikan akan kesehatan, pendidikan serta daya beli masyarakat. Dalam hal ini peran pemerintah Kabupaten Lamongan dapat mengembangkan berbagai program dalam menunjang segi Pendidikan dan Kesehatan serta memperbaiki fasilitas pendidikan dan Kesehatan yang lebih baik di wilayah-wilayah yang kurang berkembang terutama di daerah pelosok kabupaten lamongan.
2. Pemerintah Kabupaten Lamongan agar sering mengadakan job fair dan mengasah skill anak muda. Selain itu, Pemerintah dapat meningkatkan kualitas investasi dengan memberikan perizinan yang lebih mudah dan tidak menghambat investasi sehingga dapat meningkatkan lapangan kerja dan mengurangi pengangguran. Pemerintah dapat meningkatkan pengembangan UMKM sebagai salah satu strategi dalam mengurangi pengangguran dan kemiskinan.